

## Nouvelle billetterie au Centre plein air Le Norvégien

**Saguenay, le 21 mai 2025** – La Ville de Saguenay a inauguré aujourd’hui le pavillon rénové de la billetterie du Centre plein air Le Norvégien. L’espace d’accueil et de vente de billets est désormais plus grand et convivial pour les employés et pour les usagers. De plus, le bâtiment comprend maintenant une nouvelle salle pour entreposer les équipements disponibles en location, pour le vélo de montagne autant que pour le ski de fond.

« Ces changements feront assurément une différence pour l’équipe du Norvégien et pour les habitués. Je suis très fière que Saguenay ait fait ces rénovations. C’est un investissement, fait à 100% par la Ville, qui représente notre engagement autant envers le Norvégien qu’envers les saines habitudes de vie. Des centres plein air avec des infrastructures de qualité, c’est important pour que les sports d’hiver et d’été puissent se pratiquer dans de bonnes conditions », a déclaré Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

À la suite de ces travaux, le pavillon de billetterie double presque sa superficie, en passant de 32 mètres carrés, à 58 mètres carrés. Selon la saison, 21 vélos de montagne ou à pneus surdimensionnés y seront entreposés. En hiver, 175 paires de skis de fond, en plus des bottes et des bâtons, attendront les fondeurs.

Ces améliorations au pavillon représentent un investissement de 265 000 dollars de la part de Saguenay. Le chantier, réalisé par Construction PMB, a duré quatre mois.

-30-

Source : Service des communications  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)